
Landrat Kühn verwies auf die Tischvorlage. 
 
KVOR´in Böker informierte, dass die Verwaltung gerne den Teilnehmerinnen und Teilnehmern 
für die einzelnen Workshops und Sitzungen Informationen zu den einzelnen Themenfeldern 
zusammenstellen würde. Wenn hier Bedarf bestünde, sollten die Teilnehmerinnen und 
Teilnehmer auf die Verwaltung zukommen. 
 
KTAbg. Donix fragte, was aus der Beteiligung des Rhein-Sieg-Kreises mit einem eigenen 
Thema beim Europatag geworden sei. 
 
KVOR´in Böker entgegnete, dass trotz zahlreicher Bemühung Seitens des Rhein-Sieg-Kreises 
keine Zusammenarbeit mit dem RGRE zustande gekommen sei, was der Rhein-Sieg-Kreis sehr 
bedauere. 
 
Der Arbeitskreis nahm dies zur Kenntnis. Die Tischvorlage ist als Anhang 3 beigefügt. 


